



Subrayó que las Iniciativas siguen sin movimiento en comisiones. **Cuartoscuro**

REFORMAS A LA LEY DEL ISSSTE SIGUEN CONGELADAS

"No habrá dictamen que perjudique a los maestros", afirmó Monreal

CLAUDIA BOLAÑOS

naclon@contrareplica.mx

El diputado Ricardo Monreal Ávila, presidente de la Junta de Coordinación Política y coordinador del grupo parlamentario de Morena, aseguró que las reformas a la Ley del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) siguen detenidas y no avanzarán sin un acuerdo con el magisterio.

"No habrá dictamen que perjudique a las y los maestros. Es una decisión del grupo parlamentario de Morena", afirmó Monreal al término de la reunión de la Junta de Coordinación Política.

El legislador subrayó que las iniciativas siguen sin movimiento en las comisiones de Seguridad Social y de Vivienda, hasta que se logre un consenso con los docentes.

Añadió que la única parte que podría modificarse es la que permitiría al Fovissste construir vivienda para trabajadores del Estado, mientras que el resto de las propuestas legislativas seguirán detenidas.

AGENDA LEGISLATIVA DE LA SEMANA

Monreal Ávila también informó sobre los acuerdos alcanzados en la Junta de Coordinación Política para las sesiones de esta semana en la Cámara de Diputados.

El martes, se debatirá la reforma constitucional en materia de soberanía, que implica cambios a los artículos 19 y 40 de la Constitución.

Para ello, se realizarán dos sesiones: una para la declaratoria de publicidad y otra para su discusión y posible aprobación. Además, se computarán las legislaturas estatales para la declaratoria de constitucionalidad de la reforma sobre nepotismo y no reelección.

El miércoles, se abordará el paquete energético, que incluye once leyes en un solo dictamen. Ese día, la Comisión de Energía sesionará para analizar la iniciativa, mientras que en el Pleno se llevarán a cabo tres sesiones. La primera de ellas será una Sesión solemne.●